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Aos vinte dias do mes de Julho do ano dois mi l. Edi fício do ~Paços do L)/ 
Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal de Aveiro, reuniu ordinariamente a C;) 
m ~sma ~âma~a, sob a Presidência do Sr. vice-PresidenteEduardo Elísio Silva Peralta " . ':\.~ 

Feio, Jaime Simões Borges. Dr. José Augusto Machado RIbeiro Gonçalves, Ora. Maria ~ \ 

Antônia Carga de Vasconcelos Dias Pinho c Melo, Prof. Celso Augusto Baptista dos 

Santos e Eng." Eduardo Belmiro Torres do Co uto. 

Pelas 15 horas foi decla rada aberta a presente reun ião 

EAL-l:AS: · Foi deliberado. por unanimid ade.j ustificar as faltas dadas pelo 

Sr Pres idente e pelos Srs. Vereadore s Eng ." Cruz:Tavares e Domingos Cerqueira 

H..E..S.C.MQJU.t\IUO_IM Tt'S OL'RAtill: • A Câmara tomou 

conhecimento do balancete da tesouraria relativo ao dia 19 de Julho, corrente , o qual 

acusa o seguin te mov imento em dinheiro: • Saldo do dia anterior em operações 

orçamcntais - trezen tos e cinq uenta e qua tro milhões cento e setenta e cinco mil 

duzentos e setenta e cinco escudos e nove centavos; Saldo do dia anterior em operações 

de tesouraria - vime e nove milhões quinhentos e cinque nra e dois mi l seiscentos e 

cinquenta e sete escudos; Receita do dia em operações orçamenta is - quatroc entos rml 

setecentos e sessent a e um escudos; Receita do dia em operações de tesourari a 

cinquerna mil trezentos e dezesse is escudos; Despesa do dia em operações orçamentais 

- quatorze milhões setecentos c quarenta e três mil quinhentos e cinqüe nta e sele 

escudos; Despesa do dia em operações de teso uraria - zero escudos; Sa ldo para o dia 

seguinte em operações orçame ntais - trezentos e trinta e nove mi lhões oitocentos e 

trinta e dois mi l quatrocentos e setenta e nove escudos e nove centavos ; Saldo para o dia 

seguinte em operações de tesouraria - vinte e nove milhões seiscen tos e dois mil 

novecentos e setenta e três escudos 
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ffiOO""OMn.wM.,"OO"" 1",-~ 
mu ClA.l! ~Ll.C..â - AI U dm dO afa 1ta des~a ~ 

que se tem v eri fic~do e acentuado na cidade. Sra Vereadora ora .. Maria Antónia €k: 
manifestou a necessidade de a Câmara dever mante r um posto da Polícia de Segurança .\\~ 

P ública no centro da cidade, independentemente do Posto que j á existe em Santiago ~~ \ 

O Sr. Vereador Eduardo Feio referiu que o Posto junto ao Tribunal ainda 

não está desactivado e que, em sua opin ião a questão da segura nça em Avciro envolv e a 

futura Po licia Munic ipal. 

Também sobre o assunto, o Sr. Vereador Prof Ce lso Santos referiu que no 

Griné es tá situado () Comando Distrital, concordando que terá de se man ter uma 

esquadra no centro da cid ade, devendo preferencialmente es tar sediad a no Quartel da Sé 

iD.R.M. j unto ao Parque), j á que não se pretende que ela se mantenha no Convento das 

Carmelitas . 

CARQUU1~ I(;U'A I Il .. F ilH O V: • Em segu ida, a Sra. Vereadora 

Ora. Maria Antónia fez um breve comentário relativame nte as obras de recuperação do 

Parque da Cidade , tendo referido que, antes de tudo, dever-se-à intervir profundamente 

na limpeza do lago e arranjo envolvente. 

AC t:s.sO.s..~"[Rº--íJll .I..l.LR..A~RE..S..SO..s : · A Sra 

v ereadora Ora. Maria Antônia. chamou também a atenção para o prob lema dos acesses 

ao Centro Cul tural e de Congressos de Aveiro. no âmbito dos eventuais participantes 110 

Congresso Europeu de Quimiea que ali decorre. Defendeu a urgência em se pcrspectivar 

um acesso alcatroado ou empedrado, independentemente dos lotes a co mercializar 

O Sr. Vereador Eduardo Feio explicou que 11 entrada para o Centro Cultural 

c de Congre ssos está a ser alvo de reparações. 

~I.'..c Ã () F CO :\S T RPCÃ O no I A RQI \I D~ClA....lll:: 

AGRAS : - Considerando a informação prestada pelo Departamento de Projectos e 

Gestão de Obra s Municipais, de 20 de Julho, corrente, a Câmar a delibe rou, com a 
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~
absrencã do S, . Vereador pcor. Celso S",,,. procede r â abertura de co ncurso público. 

nos termos do disposto na aliuea a) do n." 2 do artigo 48.0 do Decreto-Lei 11,° 59/99 de 2 

de Março, para li conc epção dos projec tos de especia lidade e con strução do J<ydim de ~ 
lnfâncra de Agras do Norte. na Freguesia de ve re Cruz, pelo preço base de vi 

e oito & 
milhões de escudos 

Mais foi deliberado, com a abstenç ão do Sr. Vereador Prof. Cels. ",. ~~ 
aprovar o caderno de encargos e progr ama de con curso respectivo s. 

o Sr. Vereador Prof. Celso Santo s refe riu que este Executi vo cons truiu uma 

Escola Primária para corresponder à contes tação dos Professores que usam a da Maia 

Magalhães, sabendo que estava em construção uma 110\'3 Escola na Granja para 

substituir a velha. Em sua opinião, há duplicidade de Escolas, da i li sua abs tençã o 

A Sra. Vereadora Ora, Maria Antônia referiu. a propósi to. que a Escola das 

Agras tem maus acessos e pouca iluminação . 

CQ~ ÇEKÃ U. ~R.1lÇÁO.O.í!.S_JAJilllliS.--I)..E.J!\ WClA..I) E 

âZ!.:.RY~Xº: - A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à abertu ra de 

concurso publico, de acordo com alínea a) do n." 2 do artigo 48.&do Decreto -Lei 0.° 

59/99 de 2 de Março, para a concepção dos projectos de especialidade c construção dos 

Jardins de Infância de Azurva e de Eixo. na Freguesia de Eixo, pelo preço base de 

sessenta milhões de escudo s. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, aprovar o caderno de encargos e 

programa de concurso respectivos 

ESC O LA~~~K\1IT.RM:ÃllJlli 

n1.!AS. SAI AS no POL~: - Considerando uma informação prestada pelo 

Departamen to de Projectos e Gestão de Obras Municipais, a Câmara deliberou. com o 

voto contra do Sr. Vereador Prof. Celso Santos, proceder à abertura de concurso por 

ajuste directo com consulta a três firmas, nos termos da alínea d) do n." 2 do art igo 48,° 

do Decreto-Lei 11.° 59/99 de 2 de Março, para a recuperação de duas salas do Polivalen te 

da Escola de Esgueira, sendo uma destinada a alunos autistas e outra para Biblioteca. 

prevendo-se uma est imativa de quatro milhões e quatrocen tos mil escudos 
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Mais foi deliberado, com o voto contra dO.Sr. Vereador Pro f Celso Santos. ~ ---. 
aprovar o respectivo caderno de enca rgos e programa de concurso. y ( 

O Sr. Vereador Prof Celso Santos referiu votar contra es ta abertura de 

concurso, por:ue em seu. entender a orient ação pedagógica é no sentido ~e ~~ 
regimes normais e não pofivaléncia. ~ ~ 

Sll Il~.~R!lfQ_J··QL.CLó.B lC!!.....OO--CA RRt:.íiAL · Por ~~ 
proposta do Sr. Vereador Pro f Celso Santos e por unanimidade. a Câmara deliberou 

conceder ao Grupo Folclór ico do Carregai. um subsidio na quantia de cem mil escudos . 

E:Rt:.G!JE:iIA..D--.E...R.I:JllllX O - !JIIJI lO T ECA : - A Sra. Vercadora Dra 

Maria Antônia lastimou que não haj a uma biblio teca publica na fregue sia de Requerxo. 

O Sr. Vereador Prof. Celso Santos informou que existe uma Bibliotec a na parte mfenor 

ao Centro Socia l, ao que a Sra Vereadora retorquiu que uma BIblioteca não é um 

Armaz ém com livros, [em de ser organizada e ter um funcio nário respons ável. 

O Sr. Vereador Eduardo Feio interveio também, para referir que, em sua 

opinião, deve conhecer-se os equ ipamentos existentes e perceb er se não haverá 

necessidade de equipamento po livalente com outras valênciass que não apenas o Ce ntro 

de Dia 

.cA BQ.....1'.ERI1E: • O Sr. Vereador Eduardo Feio deu conheci mento ao 

restante Execut ivo que representará a Câmara Municipal na desloca ção a Cabo Verde, 

em substi tuição do Sr. Presideme, nos próximos dias 22 a 26 de Julho 

~B.AB..c.\ LllQ.S : - De .~egll j dQ dell - .\(' inicio fi apreciarão JlH 

assuntos CUlI,\l u"US da orde m fh' trabalh os. 

EQ~Q....C!)rn:'l JJQ IH' T1:'iTMi..~: - Com 

base na informação do Departamento dos Serv iços Urbanos, foi del iberado, por 

unanimidade, proceder aabertura de segundo concurso limitado, nos termos do n." 4 do 

an." 80 do DL n." 197/99, de 8 de Junho. para o fornecimento em epígrafe. para o qual 

se prevê uma estimativa de nove milhões c quatrocentos mil escu dos, acrescido de lVA 

à taxa legal em vigor 
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M,; , foi deliberado. também por unanimidade, aprova r o p m g'~'r'f) W-"" 
concurso e caderno de encargos . l)"-E I 

~\ IUU!.i.M.ElITQS......ElSU!LYmJ· E:S AI D E lA D"~\:A...J) .L V--~À 

SÁQB~RI!º : - De acordo com a deliberação tomada na reunião de 30 de Março, ~ 
último, e em confo rmida de com a informação prestada pela Comissão de Avaliação de 

Propostas, a qual se dá aqui como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, transmitir ~~ 
aos interessados que a intenção deste Executivo vai no sentido de a adjudicação em 

epígrafe. ser feita à Firma E.M. P., CONST RCÇÕES EDUA RDO MA RQ UES PAIS & 

FlL HUS, LUA. , na mod alidade de concurso público, pela import ância de (rima e quatro 

milhões duzentos e noventa mil seiscentos e dez escudos, acrescido de IVA à taxa legal 

em vtgo r 

Mais foi deliberado que, caso nào sejam apresentadas alegações pelos 

concorrentes , a adjudicação e a minuta do contrato, consideram -se aprovadas 

P.ADM~l.!LMtlUlA~lL~T!!L."'.iA...- EF ~G.!.1..ESL:\ --U.l 

ES!ilLf. lR.A: • No seguimento da de liberação tomada na reunião de 11 de Maio. último, 

que procedeu à abertu ra de concurso para a realiza ção da empreitada em epígrafe e de 

acordo com i\ informação prestada pela Comissão de Avaliação das Propostas, a qual se 

dá aqui como transcrita, foi delibera do, por unanimidade, transmitir aos interessados 

que a intenção da Câmar a vai no sentido da adjudicaç ão ser feita à Finn a VITOR 

AL\1EIDA & FILHOS, LOA., na mod alidade de concurso limitado, pelo montante de 

vinte e três milhões seiscentos e trinta e seis mi l e quatrocentos escudos, acrescido de 

[V,\ à taxa legal em vigor. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade que, caso não sejam 

apresentadas alegações pelos conco rrentes, a adjudicação e a minuta do co ntrato 

consiõeram-s e apro..-adas. 

C~.IR O UF S ,Ú nF pE A \' E.ltill_.=_~Il~Ã.!U!U....5 .l.RYK:.Q 

1lEJ.J.!.I!.E.R<.:..liL..U.S..OEI'i C AS RESP IRA1Ó.RlAS : - Após del iberação tomada 

em 16 de Dezembro , do ano lindo. no sentido e eomparticipar em 30% o encargo lota i 

das obras TIO Centro de Saúde de Aveiro, confo rme firma do. em 22 de Dezembro de 
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1993, atrav és da «" .""0 de um A.COrdO de c o l3b.oraçãOent re o Mi.nisten."o d a Saúde e ~ 
esta Autarq uia c, face ao Despacho do Senhor Vereador Dom ingos Cerqu etra emitido I 

em 17 de Abn l do presente ano. delib erou o exec uuv o, em 20 de Abril, último, proceder 

à abertura de procedimento por Ajuste Direcro. com consulta li três en l id~.;~a ~ 
realização da empreitada de " Instalações Mecânicas para o tr<ltame~\] ar .L:5J/ 
con d ic i~n ado do S~rY iço de Tuberculo se e Doenças Respiratórias no Cent ro de Saúde ~ 1\ 

de Aveiro", ab rangid as por aquel e Acordo . o, ~ J-\o li, 
Na seqüência do referido proced imen to delibe ra-s e, por unanimidade, ~\~ 

transmitir aos interessados que o sentido prováve l da adjudic ação da empreitada acima 

referida, ser á o de cont ratar com a firma ELECTROCLlMA, LDA , por Aju ste Dircct o. 

pela importância de quatro milhões oitocento s e sess enta e se le mil cen to c sess enta 

escudos, acrescida de IVA, sendo responsabilidade dest a Autarquia, a quantia de um 

milhão quatrocentos e sessen ta mil cento e quarenta e oi to escudo s. corr espond ente li 

30% daq uele valo r, recnfíc ando-se nesta parte a deliberação de 16 de Dezembro do ano 

findo, ond e se mencio nava a quant ia de um milhão duzen tos e sessenta e nove mil 

novecentos c sesse nta esc udos. 

Mais se delibera, também por unanim idade, que , caso não sejam 

apresentadas alegações pelos co nco rrentes dentr o do prazo legal. a adj ud icaç ão 

conside rar-se -é dc ünuiva 

R I::EQ&: O~RjJ:lli_..I':J ÊCT R IC A :'iA_B.J.!Â.D.A...L Iillill.1!AJJ L.E..'\1 

TAllQU.H.A: • De acor do com li informaçã o prestada pelo Departamento de Se rviços 

Urbanos n" 2612000 de 14 do co rren te, foi de liberado, por unanimidade, ap rovar a 

insta lação a titulo defin itivo de um refo rço da rede etéctnca na Rua da Liberdade 

Taboeira, freg uesia de Esgue ira . Mais foi deliberado. lambem por unanimidade, ratificar 

o des pacho do Senho r Vereador Eduardo Feio que adjudicou a emprei tada em epígr afe, 

por aju ste dirccto , a Firma Joaquim Amor im Gome s e Fi lhos. Lda .• pelo va lor de 

447.260$00, acrescido de IVA. 

AUl'.lliI.CÃO IJE II[ NS - T ERRE.:'i!L_fARAJL.PA~ 

~OIlR " S t' FXA \1~E~: - De acordo com a informação 

t écnica n~79 100 pres tada pelo Departa mento de Desenvolvimento e Pteneamento 
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Territoria l • Divis ão do Patrim ónio lmobiliár!o, que aqui se d á co rno transc rita, foi I\?J' 
deliberado . por unanimidade autorizar a aquisição de um terreno rústico com a área de ~fl 
2,640.00 rnz. inscr ito na matriz rús tica da freguesia de Caci a, sob o art". 3830, sito nos X ( 
Ervidciros e pertencente a Laura Teixeira Marques Pardinha Pereira. des tif~ 

"" OÇ'"do Parque de Manobras e Exames, pelo " 'O, do treze milhões do,,~' 
escudos 

Mais foi delibe rado, tamb ém por unanimidade , que o pagamen to seja 

cfcctuado em três prestações mensais e seguidas. sendo a primeira de seis milhões de 

escudos no acto da assina tura do Cont rato Promessa de Co mpra e Venda c as restantes 

no valor de três milhõ es e seiscentos mil escudos cada. 

- Em cc nfo rr mdade com a informação técnica n" soroo, prestad a lambem 

pelo Departamento de Desenvol vimento e Planeamentc Territorial Divis ão de 

Património Imobiliário, c no seguimento do deliberado na reunião de Câmara de 29 de 

Junho, findo, o Executivo deliberou, por unanimidade, procede r à rectificaç ão da área de 

3.900.00 mz para 4.215.00 ml, alterando assim o valor de dezenove milhões c 

quinhentos mi l escudos para vinte c um milh ões e setenta e cinco mil escudos . Como 

fonna de pagamento do terreno, foi acordado com ° propriet ário que o mesmo seja 

efcctuado em cinco prestações mensais e seguidas, sendo a primeira de cinco milhões de 

escudos no acro da ass inatura do Contrato Promessa de Comp ra e:Venda e as restantes 

no valor de quat ro milhõe s dezoito mil e setecentos e cinqucnta escudos 

MJ..E.~~~~CÃ!LDE..2t,uJQJ.!E.lRQ 

Presente um requerimento de João Manuel Moreira Neves, na qualidade de procurado r 

de Júlio Marques Ribeiro Tavares adquirente do lote n." 10, da Urbanização em 

epígrafe. a solicitar a extinção de: cláusula de reversão, para efei tos de recurso ao 

crédito. jun to de Entidade Bancária, a fim de lhe permitir a conclusão da ob ra de 

construção da sua habitação. Considerando a info rmação prestada pelo Notariado, que 

aqui se dá como transcri ta, a Câm ara deliberou. por unanimidade, deferir o pedido 

formulado 

~ 
.a/ 
(.b _ 

() t\ .~\1 

~r-
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~
r i ' :'\iO IlF I>QR;\I F::'SOR no c ,, Sl:L, - Foi dado conhecimento ao 

Executivo do 1'1' '' 0 de 1'0""000' da c. P. - Sul, ""'0 sido delibe rado, 1'"' o"'::t~,. 

dismbuir a respec tiva Planta de Implantação e o Regulament o aos Srs. Vere adO~ . 

~~~C<iFS ~PAR' () SIS1D1AJ!ITE1iRA OJ) 

1!L..!I .I:;,.s.IÃUJ.:J{BA_:~J:iI.l Cd : --Na scquência da infonnaç ão prestada pelo O.D.P.T., fi/ 
o Executivo deliberou , por unanimidade: adjud icar os trabalhos de Ges tão Urb~l: í sti ~ a .~e.Q.
 
S I ~1AT - L" licença. Gestão UrbanislLca SIMAT - paek de 5 licenças adicionais ~~ \
 

(flutuantes). Emissão de Planta s de l ocalização - L" licença. Emissão de Plantas de
 

Localização - licenças adiciona is, à Firma PH INFORMÁTICA , prevendo-se uma
 

estimativa de dois milhões duzentos e oitenta e nove mil e trezentos escudos.
 

Mais foi deliberado que, caso não sejam apresentadas alegações pelos 

concorren tes, no prazo legalmente estabelecido, a adjudicação consi dera-se aprovada 

Foi ainda deliberado , por unanimidade autorizar a aquisiç ão, através da 

Central de Compras do Estado, do MapGuide - Versão 50 Licenças, pelo valor de um 

milhão novecemos e oitenta e qua tro mil e vinte e sete escudos 

~1l.L....U: E........ARIIC ns F n IUtTTn5.-VThP~.AU 

SLRYlÇ.U : - Por proposta do Sr. Vereador Eduardo Feio. a Câ mara deliberou. por 

unanimidade. proceder à alienação por hasta publica. de u[TIa quantidade de mesas 

(cerca de 3(0 ) e cadeiras (ce rca de 800) usadas. provenientes da substituição que se tem 

vindo a realizar nas Esco las Primárias de Aveiro . 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, que a hasta pública tenha 

lugar no próximo dia 26 de Setembro, com micio pelas 10.00 horas 

- A Câmara delibe rou, também por unanimidade, procede r à alienaçã o por 

hasta pública, de uma determ inada quant idade de paralelep ípedos e cubo s graníticos 

(cerca de 630 toneladas) que se tomam dispens áveis aos serviços da Autarquia 

Mais foi deliberado , por unanimidade, que esta hasta pública tenha lugar no 

próximo dia 27 de Setembro, com início pe las 10.00 horas. 
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mISTA D F FllliG1.!.E$lA__...m : EIX O _ E XT~ u..\~ 
IB" ;';SPO R I't' IW \ RE IA: . Presente um oficio da Junta de Freguesia em ep g~i /f~ 
dar nota de que por mot ivo das condições atmosféricas o ll ã,O permitir em, no t~.. ~r--"/K (...
1999 não fOI poss ível rcnr ar do leito tio RIO v c uga, em EIXo, os 800 013 de are ia ..>1 
constantes da licença n." 942/99 , de 6/9199, emitida pela DRAR i'i·Ce ntro. Mars refere V """'\ 
que, nesta data, o Rio Vouga j á apre ~en la condições para se retira r are ia. nomeadam ente ;<;fJ;/ 
no loca l do cost ume - a Barca , em EIXO, pelo que solicita a pro gramaç ão por part e d esta ~ 
Câmar a Municipal. dos meios de extracçâo e transport e da refer ida areia para o Parque ~~~ 
daquela Junta de Freguesia , silo j unto ao Cemitério 

Foi deliberado, por unanimidade . autorizar a ced ência de duas viaturas (2 

camiões}e uma pá carregadora, para que a Junta de Freguesia de Eixo recolha a areia do 

leito do Rio Vouga 

TRÁ.'\ SlTO :=....1;P Bllbl....l!L....A1J: lR!l - Presente um requerimento da 

Admirustraçâo do Fórum de Aveirc . a dar nota de que a part ir do inicio das obras de 

melhoramen to viário na Avenid a de Santa Joana Prince sa e outras a decorrer no centro 

urbano, registou-se uma quebra de utilização do seu Parque de Estacion amento. Mais 

informa que, apesar da cond uta de várias ob ras em curso. ter resultado numa sub stancial 

redução dos espaço s de estacionamento no centro urbano, esta diminuição {la afluência 

ao referido parque deve-se ao facto dc não existir informaç ão suficiente sobre os 

itinerário s altern ativos a utilizar para que os automob i li ~tas acedam ao mesmo, 

solicitando ass im a esta Câmara Municip al autorizaç ão para a imp lantação de sinalécnca 

direccic nal apropriada para esse efeito 

De acordo com a informação prestada pela D.A.U.A.-M .E de 11 do 

corrente, foi deli berado, por unanimidade, autorizar a impl antaçã o de sinalécuca 

direccional, pelo período de duração das obras , devendo a placa de identificaçã o do 

Parque de Estacioname nto te r a forma rectangular com a se ta inclu ída no seu perímetro 

~LAl:Ã!LllURWl.YJAL!!A-ClliCJ.:LAJU!IJ:S G.I.LEJRA~ 

~(t: • Presente uma informação do Departamen to de Prcjectcs e Gestão de Obr as 

Municipais-Divisão de Vias e Cons ervação a dar nota de que, no seguimento dos 

comprom issos assumidos pela empresa CAMAPE. Lda., para com a Autarquia. deveria 
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~
a mesma compartic ipar nos custos de const rução de uma rotunda nesta via, Assim sendo 

decorreram diversas negociações tendentes a definir as con dições técnicas de 

Implantação da mesma e que culminaram na decisão superior d~ implantar a rolU~" 
inicio da estrada de Tabocira e da Rua Nossa Sra. das Necessidad es. Postcrio rm te 

nesta sequ ência aquela Divis ão procedeu ao estudo da sinalizaç ão horizont al e ve ical, ~ 
o qua l é agora aprese ntado à consideração da Câm ara 

A Câ mara del ibero u, por unanimidade. aprovar o estudo da sina lização 

horizonta l e vertical efect uado ~~ 
ill:.l.JUçÃO....1!AXL:\ ..tiLR.L ICA =...A:iSQCL\1:ÃQ..R.[J\ IA B. .. Presente 

um ofic io da Associa ção Remar Portuguesa. Instituição de Uti lidade Pública de 

Reabilitação e Reinscrção de pessoas rnargina tizadas e necess itadas, a solicitar a 

autorizaçã o desta Câmara Municipa l para a ocupação da via pública na Praça do Rossio. 

em Avciro nos próx imos dias 18. 19 e 20 de Agosto, das 18 ás 22,30 horas. a fim de 

organizar uma campanha de sensibilização e evangeliza ção li favor daq uela Associação 

A Câmara delibe rou , com a abstenç ão da Sra . Veread ora Ora, Maria Amóma 

e do Sr. Vereador Prof. Celso Santos. autor izar o solicitado. 

A Sra. Vereadora Dra. Maria Amô nia, referiu abster ..se por nào concordar 

com li orientação desta organização. 

~lliU_..~AJ· ( ()N AI DE (OVElYS....J'..YAMIW C!!S : .. r oi 

presente um pedido efecruado pela orientadora do grupo de jo vens evangélicos, a 

solicitar li cedência do Parque de São 10110 dotado de energia cléctnca , para a realização 

de um Encon tro Naciona l de Jovens Evangélicos com entradas grátis e sem fins 

lucrativos, a realizar em Aveirn, no dia 22 das 13 às 18 horas Por unanimidade, 

dehherou o Executi vo. defer ir o pedido. 

.EM.:..O.LA.S.J}O CO XCE I II() PROJ EC T O S P E I~K!lS.......= 

NOR~ t "\ S (' AR \ ArmO...Lll..ll1!l!lll.OO..l : .. Presente a informaç ão n." 163/2000 da 

Divid o de Educação a dar nota que na sequência da experiência que a ap licação das 

normas regulamentadora s da atribuição de subsidie s a projectos pedagógico s no ano 

lecuvc de 1999/2000 fez adqui rir. aquela Divisão elabo rou uma proposta. cujas 
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Pemes. Asses.so r Cultural do Con selho de Adrn ini.straçãO da f. "."d"'O de Serralve s e. . t
que decorrerá entre Outubro de 2000 e Junho de 2001. As condições colocadas p Sr 

Professor para a sua concretizaç ão são as seguintes: I) As aulas serão se s 

(Segundas-fe iras), entre as 18 e as 20 horas, no peque no auditório do Centr o C ural e 

de congres sos" onde se poderá dispor dos meios de projecçâo audiovisual nec sa rios~_ 

para uma acnvidade desta natureza, 2) O Professor Fernando Pernes propõe-se receber 

ou 250.000$00 mensais ( ~IO caso de ',cr de custear as deslocaçôes) nu 200000$00 d' 
(facult~ ndo a Câmara Municipal de AVCl.ro um transpo rte!_ A mesma info rmaç ão propõe () T.l\o~ 

que sejam abertas msc n ções até ao limite de 100 paruc spaotes e que o preço a cobrar '\~\

seja fixado em 75.000$000 para o público em geral e de 60.000$00 para es tudantes; o 

pagamento poderá ser efeet uado em três prestaçõe s (a prime ira no neto de inscrição. a 

segunda até 18 de Dezembr o de 2000 e a última con tra a entrega de 

Diploma/Certificado de Partic ipação) . Mais refere que a Câmara deverá fornecer aos 

participantes cópias de todo o material produzido pelo Professor para o Curso : sumários 

pormenorizados, textos de apoio , etc 

A Câmar a de liberou. por unanim idade . aprovar a realização desta acç ão de 

formação como entidade formadora , uma vez que esta iniciativa trará maior riqueza ao 

ciclo " Arte do Sécu lo». 

li.AIJITAC,\O - SIT!!ACÃlLDE--.-.-E.M t:R..!JÊMJ..A - Foi presente a 

informação n~ 252/2000 , dos 5MB que aqui se dá por transcrit a, a dar nota do inquérito 

efecruado ao agregado familiar de Maria de Fátima Simões Pereira. 

Atendendo às características sócio-econ ôm icas deste agregado fam iliar, aos 

graves problemas de saúde e às precárias condições de babitabilidnde . foi de liberado , 

por unanimidade, consider ar o mesmo em situação de emergência, a fim de lhe poder ser 

atribuído uma habitaç ão T I, logo que haja dispo nibilidade 

!l!U 1...=._l lliJL..~ÇÀQ IlE EIXO - l'.fJ) I[)--º-..D E.....Cf. U t~IA.....I.lE 

I.I.:!Ià.S : - Foi present e uma informa ção dos Serviç os Mun icipa is de Habitaç ão. dando 

nota de um pedido feito por João Carlos Pereira Ba stos, morador na casa n." 17, da 

Urbanização de Eixo, no sentido de a Câmara lhe ced er 3 [atas de tinta de 60 litros. 3 

[atas de isola nte de 40 litros e 6 latas de verniz de I litro, para pintur a do interior da sua 
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habitação. uma vez que. .' ' mesm.3 apresenta sinais .de humidade, opOr1 u~n menle 
verificadas por técnicos municipais . 

Xeste contexto, foi deliberado, por unanimidade . autorizar a cedê . 

requerente do mater ial solicit ado. 

~ 
~l --=----.llltB.AJ."l,; J Z AÇ Ã O Ilt' SAmL:\G U-.....=.... .YJ::M)~ N / 

1l\ !!rrj}~QUlL..l.XQS : - Na sequência da deli beração de Câmara de 18 ~ 

de Fevere iro do ano em cu rso , que autoriza a venda da fracção "Q" do Bloco C6 (n ." 26 ) ~~ 
da Urbanização de Santiago, ao Senhor José Fernando Pinho dos San tos, foi de liberado. 

por unanimidade . auto rizar o registo prov isório de aqui sição a favo r da sua es posa Maria 

do Céu Fernandes Simões , da ci tada fracção.junro da Conservat ória do Registo Pred ial. 

IllEJY,-=---.l.IU:..M· . Presente um requerime nto de Maria Emília Corre ia 

Ferreira, mo rado ra no Bloco 17, 3 , ~ li da Urbanização de Santiago. a solic ita r a pin lura 

do inter ior do seu apartamento . em virtude de o mesmo apresenta r manchas de 

condensação devido a humidade. 

Tratando- se de um a família socialmente vulnerável, e com pouco s recursos 

econômicos. o Execu tivo. deliberou. por unanimidade . autorizar que se proceda aos 

trabalhos de pintura necessários no apartamento, com vista à ~ lla recuperação. 

llAJl IIAÇÀ(LSQClA.L.....fd1 ()I IINTÃS - CÁ.L.Cl!l..Q -L!1LflU:.Ql 

~: - Foi presente uma informação prestada pelos serviços de habitação. que 

aqui se dá como transcrita, relativa ao Cálculo do Preço T écnico das habitações de 

Ouuu ãs e a dar nora da urgência na entrega das chaves das hab itaçõ es. De acordo com a 

informação técnica, foi del iberado, por unanimida de, aprovar as rendas t écnica s 

referentes às hab itaç ões soci ais uni familiares das Quintãs , cujos valores aqui se d ão por 

transcritos . 

IIL\.:s~...s....E:iCO LAR.E.S : - De acordo com uma inform aç ão dos 

Serviços Munic ipais respectivos. a Câmara deliberou , por unanimidade, aprovar o Plano 

de Transportes Escolares para o ano lecnvo de 2000/200 1, segundo o qual serão 
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~
3brangid. 0.5 por estimativa, 1785 alunos, com.flCtind.Oà Câmara I\luniciP3.1. nos termoS.do 

Decre to-Lei 11. 
0 299/8·t de 5 de Setembro. o pagamento mensa l da tota lidade do . 

transporte para os aluno.s do ensino BáSICO e de 50% para os alunos ~nd smo 

Secund ário, prevendo-se um to tal de quatro mil hões duzentos e tnnta e 

seiscentos e nove esc udos 

o I' ~ 

K ~ 

. ~ 
'SAlli\_OS.A..D.L\ .....uIS FR IC Ó R()I '\ Dt:...AYD R.Q: .. Em co nformidade & / 

com o pedido efectuado pela Instituição em destaque. a Câmara deliberou , por ~ 

unanimidade, a~lo ri zar o empréstimo de n~velll a e dua s cadeiras da s frisas , pertencent es ~~ 
ao "carro Aveirense. a fim de se mobilar a Sala de Despacho da Santa Casa da 

Misericórd ia. 

A.S.SO Ç I ,~.Q5..A ~lJ GQS.J!i~~QlJCE.llill 

. Face ao ped ido efec tuado pela Associ ação em des taqu e. o Exec utivo del ibe rou , por 

unar nmrdade , ambuir à mesma um subs idio no va lor de oi tocentos e vinte mil e 

quinhentos esc udos . pa ra comp art icipa r nas despesas com a realização da Regata de 

Mclic eiros Torreira - Avei ro, a deco rrer no próximo dia 29 de Ju lho 

O Sr. Vere ador Eng." Belm iro Couto não partic ipou nesta votação 

CEll.Êr!CIA.l!L 'l.AI..E.-lUALS: Foi deli berad o: por unani midade , rat ificar 

o des pacho do Sr. Vere ador Eduardo Feio , que auto rizou a ced ência do '> seg uintes 

materiais às seguin tes ent idad es: 

· 6 litros de tinia (3 de cor branca e 3 de co r amare la), à Esco la Básica 2, 3 de 

Aradas , destinado s ao projecto da Area Escola da tur ma 5,0 A. cujos custos se estimam 

em dois mil c seisce ntos esc udos. acresc ido de IVA à taxa legal em vigo r; 

- 500 Iancis e ISO sacos de cimento, à Junta de Freguesia de Cacia . 

desti nados ao arranjo de passeios, est ima ndo-se custos na ordem do s quatrocen tos e 

vinte e oito mil escudos , acresc ido de IVA li taxa lega! em vigo r; 

. 4 73 012 de pedra hexagonal, 2 camiões de areia para o seu asse nta mento, 15 

sacos de cimento e 20 m de lancil L8, li Junt a de Freguesia de Esgue ira. com vista à 

conclu são de traba lhos de pavimentação dos passeios da Rua da Liberdade. 

Acta n° 31 , de 20 de Julho de 2000 - Pág. 14 



' . , . ".ços,. des ta . gUCSia. estima 0' '""0' em q"i".h.ento s e .' .atad rrc ." rlO. " Cinquen ta m il~ 
escudos . ma is IVA ; . 

• 2 bancos verdes, à Junta de Freguesia de Esgueira . para co locar 0<1 área 

ajardinada da Urbaniza ção da Rua das Agras, prevendo-se uma estimativa dr~ 
seis mi l c cmquenta escudos, ac resc ido de IVA à taxa lega l em vrgc r; ~~ 

• 320 m de lanci l L1S, à Junta de Freguesia de Esgue ira. des tinados à Ú , 
execução dos limites de arruamento para dar continuidade à Rua Carramona. estimando- ~ 

se custo s na ordem dos duze ntos e cinco mil esc udos, acrescido de IVA à taxa legal em~. ri. ~~ 

vig or; ~\ 

• 35 manilhas de 30, 20 manilhas de 25 c 30 manilhas de 20, Junta de à 

Freguesia de Nariz , destinados ao saneamento de água s pluvia is na Fonte do Martins, na 

Rua Dr.Manue l Sea bra e outro s loca is, cujos custo s se es timam em cinque nta e nove mil 

escudos, mais IVA 

UJ).Ê..M:L\_U r~AUJUAlS -:...J..U:O-:I.1...D-.E..J:JtI::.C.J..'.E.S..I.A V~R!l 

. Face ao ofic io enviado pela Junta em epí grafe e a fim de proceder à recuperação ou 

conservaç ão de caminhos ainda por alca troa r nesta freguesia. de liberou o Executivo, por 

unanimulade, autor izar a cedênc ia de mil toneladas de saibro, cujos custos se es timam 

no montante de oi toce ntos e quarent a mil novecentos e trinta ç sete esc udos 

1..I!E..U-= _J.lll~.TA.....n.~...E.REGllESIA_U.E...SÁQJJE~R l) !J : • Face ao 

pedido formu lado pela Junta de Freguesia em destaque , foi de liberado, por 

unanimidade , autoriza r a ced éncia de 360 1113 de saibro, pa ra a execução de d iversos 

trabalhos nesta Freguesia, cujos custos se estimam em duzentos e quinze mil duzentos e 

oitenta esc udos . 

mO~ÃO CO;\i CE I IIJA .lillJ~F.;CQ.R&Ers:r.E ' - A 

Câmara de liberou, por una nimidad e, c de acordo com a informação n." 21512000 da 

Divisão de Educaçã o, atribu ir um subsidi o no valo r de um milh ão de esc udo s á Junta de 

Freguesia de Santa Joan a, para o Ensino Recorrente, sendo este depo is entregue à 

Coordenação Concelhia do Ensino Recorre nte, por interm édio daq uela Auta rquia 
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suasuuos.. Foi deliberado. por unanimidade , autoriza r a atr ibuição dos t
seg umtes subsid ios: 

- Cento e oitenta mil escudos. li A nodofão de S llrf do' A vei o~ ~pagamen to das despesas ine rento> à produção do, cqu rpame ntos do, surf stas ; 

- se iscentos mil cseu,dos. à Sa/lta O n u da ,H i5erÜ"órdia do' Ave iro, para a ~ 

realização da expos ição "Je ruzalém XXXIlI" ; ~ " 

• um milhão e duzentos mil esc udos, à Barrica - Coopera tú 'Q de' A",, ~õos @ 
do Região de Aveiro, CRI-: des tinado ao ~ agam cn to da rem uneração da func ion ária da O. ~I\ _~D D.. 

loja sita na Praça Dr. Joaquim de Melo Freitas '~r 

u.c~çA.S....D.E...QBS : • Foram submetidos á con sideraç ão de Executivo 

os seguintes proce ssos de obras: 

- ~ •• 37 812000 de t\fAR IA ODETE DE PAIVA SIMÕES. a req uerer inform ação 

previa sobre a viabilid ade de construção de um ediflcio multifamilia r s ito na Rua 

Coronel Afonso Lucas, freguesia de Cacia . Após ana lise do pro cesso e lido o parecer 

t écnic o da DGUI.M085001l 206 de 29 de Maio , último , CUJo teo r aqui se da como 

nanscnto. fo i deliberado , por unan imidade , indeferir a pretensão. dad o que o terreno 

onde se pretende realizar a cons trução acima mencio nada , pqr força do i'D~ I, encontra

se inserido em l ona de con strução Tipo I. 

UCJ::li CAS-UI;;---L!!IEAME:'iI.QS: • De seguida foram também 

apreciados os seguintes processos de loteamento 

- N" 97/9 4 de GUMER ZINDO D INIS JACOO, a solicitar o licenciamento de 

operação de lo teamento de um terreno sito na Rua de Castro, freguesi a de Aradas Foi 

deliberado, por unanimidade. deferi r o requerido nas condições cons tantes da 

informação técn ica da DG U/SC27 06001187 1 de 29 de Junho 2000, cujo teor aqui se dá 
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- N° 9]0/99 de ANTÓ~JO BELl~QU ETE VIEIRA. Cons iderando a informaç ão t

técnica da DGU/SC2906OOl1 800 de 30 de Junho, que aqui se dá como transcrua. 

último,. foi deliberado, PO' UUM;m;d,d O,. , u,.orizar o Ií.cenc i ~mento da ope~o do 

loteamento de um terreno sito no Lugar de Poças, freguesia de Nariz, d 'sJ<"~ _)J) 
compridas as condições constantes da referida infrcmaç ão ~\-..-.J g 

- N." 13312000 de AMADEU M n os 0 '1. SILVA, Por propo sta do scn~ 
Vereador Dr. José Gonça lves e face aos esclarecimentos pelo mesmo prestados. fOI ~ 
delibe rado , por una nimidade, recüfl car a deliberação tomada na reunião de I de Junho, ~ 
último, no sentido de se indeferir o licencia mento da operação de loteamento, nos Q~ 
termos constantes das informações técnicas do DDI'T n" 12712000 c 29SI2000. 

respectivamen te de 28 de Março c de 27 de Junho, ultimas, cujos teores aqui se dão 

como transcntos. 

• N° 209/97 de FER 1'o A~ DO AGUSTO. Face ao requerimento aprese ntado , foi 

deliberado, por unanimid ade. e, com base na info rmaç ão Técnica da DG L NC I90700/FA 

de 19 do corre nte que aqu i se dá como transcrita, aprovar a minu ta do acor do escrito a 

celebrar entre a Câma ra e o reque rente r ara a execução das infraes truturas de um terreno 

sito nas Alagoas, freguesia de Santa Joana 

- f\;'0 520199 de DIAMANTI" O LARANJEIRASIMÓES ~O RGE , relativo á a lteração 

do loteamento sito na RU3 da Cap ela. Lugar da Taipa . freguesia de Requei xo. Foi 

deliberado , por unani midade , deferir, nos termos e condiçõ es da informa ção técn ica da 

DGU/~A05G0700! 1 55 1 de 6 do corrente , cujo teor aqui se dá como transcrito 

.!itR!ll:AÇ.ÂO_El\l __'IlN UTA • Finalmente, foi deliberado. por 

unanimidade . aprovar a presente acta em minuta , nos termos do que dispõe o n" 3, do 

Art" 92", da Lei nO169/99, de 18 de Setembro , a qua l foi lida e distnbuida por todos os 

Membros da Câmara e por eles ass inada 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerra da li presente reu nião. 

Eram 19 horas . 
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